

Regresan los toros en puntas

El sábado y el domingo se corren los toros reseñados para las corridas de la tarde con los hierros de Hermanos Tornay y Manolo González, además se estrenan los nuevos corrales y se alarga el recorrido



Los toros volverán a tomar las calles de la capital durante las Ferias y Fiestas./ FOTOS: EDUARDO BONILLA

TEXTO: JAVIER URREA

El miércoles 17 de septiembre de 2003 se corrieron por primera vez toros en puntas en la capital. Fue una corrida de Sepúlveda que fue lidiada por la tarde por Juan José Padilla, Jesús Millán y Sánchez Vara. Un hecho que se repitió con regularidad desde entonces hasta el año 2007. Incluso en el 2006 se corrieron tres encierros con los toros de la tarde.

La última ocasión en el que este tipo de bureles surcaron el asfalto capitalino fue el domingo 16 de septiembre de 2007. Los toros de Adolfo Martín protagonizaron un espectacular encierro que apasionó a los miles de corredores que se acercaron esa

mañana a Guadalajara. Ahora, seis años después, los aficionados de la capital están de enhorabuena. Los toros en puntas regresan, y lo hacen con un pleno, cuatro de cuatro.

Vuelve, el toro de verdad

El jueves y el viernes se correrán novillos, igual que en los últimos años, pero será con sus astas íntegras. Esto es posible gracias al nuevo reglamento regional de festejos populares que entró en vigor en el mes de agosto. Pero la emoción de verdad va a llegar el sábado y el domingo, esos días volverán a la calles los toros de verdad, los de lidia ordinaria para los festejos de la tarde. Un hecho que el reglamento permitía pero que no se podía hacer en la capital, por la falta de unos co-

rrales de salida, que permitieran realizar el reconocimiento veterinario necesario para ser lidiados por la tarde.

Y la solución ha llegado por fin, con los nuevos corrales instalados en el parque San Francisco de la capital. Un recinto de 327 metros cuadrados con tres espacios, que permite trabajar a los veterinarios con facilidad. Esto supone que el recorrido del encierro aumenta en 165 metros, completando la calle Boixareu Rivera hasta la rotonda de Bejanque y la mitad de la propia rotonda. Así previsiblemente se podrá correr también desde la mitad de La Carrera, ya que los toros llegarán un poco más reposados. Ahora toca esperar al primer chupinazo del jueves a las ocho de la mañana.



Regresan los toros de la tarde para el sábado y el domingo.



En el callejón de entrada a la plaza se viven momentos emocionantes.



En Capitán Arenas se vivirán como es habitual las mejores carreras del encierro.